

Holzlandlauf erlebt Re-Start

Am Sonntag sechs Rennen in Reischach – Hauptstrecke über 11,2 Kilometer



Auch der Nachwuchs ist beim Holzlandlauf auf drei verschiedenen Streckenlängen gefordert. – Foto: Zucker

Nach fünf Jahren Pause legt der Holzlandlauf in Reischach einen Re-Start hin und erlebt am Sonntag seine neunte Auflage. Mit Start und Ziel am Sportplatz Reischach werden insgesamt sechs Rennen ausgetragen.

Den abschließenden Höhepunkt bildet um 10.45 Uhr der Bewerb über 11,2 Kilometer, bei dem der 5,6 Kilometer lange Rundkurs zweimal absolviert werden muss. Der erste Startschuss fällt bereits um 9 Uhr für Hobbysportler, Nordic Walking/Walking und den

Nachwuchs, der je nach Altersklasse zwischen 300 und 1200 Meter absolvieren muss. Als Premiere bietet der Holzlandlauf diesmal eine Staffel für zwei Aktive, die je 5,6 Kilometer zurücklegen müssen. Als Sonderpreise gibt es für die Gruppen mit den meisten Teilnehmern bei den Firmen und Vereinen jeweils ein Fass Bier und für die Kinder Eisgutscheine.

Die aktuellen Meldezahlen lassen wieder spannende Läufe mit einem breiten Teilnehmerfeld erwarten. Der Veranstalter rechnet

damit, dass die rund 400 Aktiven von 2018 wieder erreicht werden. Anmeldungen online sind noch bis Donnerstag möglich, Nachmeldungen bis kurz vor dem jeweiligen Start. Anmeldung und weitere Infos gibt es unter www.holzlandlauf.tsv-reischach.de.

Programm/9 Uhr: Hobbylauf (5,6 km); 9.05 Uhr: Nordic Walking/Walking (5,6 km); 10.15 Uhr: Kinderlauf 1 Jahrgang 2016 und jünger (300 m); 10.20 Uhr: Kinderlauf 2 Jahrgang 2013 bis 2015 (600 m); 10.25 Uhr: Kinderlauf 3 Jahrgang 2010 bis 2012 (1200 m); 10.45 Uhr: Holzlandlauf und Staffel (11,2 km); ab 12.30 Uhr: Siegerehrungen. – red